



## Communiqué de presse

**L'association B.A.S.M.A dévoile « Laplateforme55.org », le nouveau hub digital pour les artistes émergents du Maroc et marocains du Monde.**

- *Un espace personnel de visibilité, sécurisé et sans frais pour les jeunes artistes*
- *Une présentation selon les standards internationaux du monde de l'Art*
- *Un projet inclusif pour la communauté des artistes émergents*

**Casablanca le 31 Octobre 2023**

B.A.S.M.A (Beaux-Arts Solidarité Maroc) présente son nouveau portail digital, « [laplateforme55.org](http://laplateforme55.org) ». Cette plateforme innovante vise à mettre en avant la nouvelle vague d'artistes plasticiens et visuels, qu'ils résident au Maroc ou qu'ils fassent partie de la diaspora internationale.

La mission de [Laplateforme55.org](http://Laplateforme55.org) ? Fournir aux jeunes artistes un espace personnel, sécurisé et sans frais. Un lieu où ils peuvent autogérer et valoriser leurs créations, boostant ainsi leur visibilité et leur croissance artistique.

« [Laplateforme55.org](http://Laplateforme55.org) aspire à devenir un pivot central pour le développement artistique au Maroc et à l'international. En bâtissant un espace d'échange et de découverte, nous souhaitons renforcer les connexions entre les artistes émergents, les passionnés d'art et la communauté marocaine globale », souligne Ilyass ALAMI-AFILAL, président-fondateur de B.A.S.M.A.

Une conférence de presse s'est tenue le Mardi 31 Octobre 2023 à 17h au Studio des Arts Vivants de Casablanca. L'occasion de découvrir une plateforme qui se veut être un levier pour les talents naissants et un lien fort entre les artistes marocains et internationaux résidants au Maroc, tout en s'ouvrant à la diaspora marocaine partout dans le monde.



## A propos de la plate-forme 5.5

Entièrement accessible gratuitement, ce site internet, premier du genre au Maroc, va mettre en avant de façon permanente sur le web toute la jeune scène des arts plastiques et visuels de notre pays et de la diaspora.

Chaque jeune artiste va disposer d'un espace personnel complet auquel il ou elle aura un accès protégé à ses données pour les enrichir et les modifier :

- [Biographie et démarche artistique](#)
- [Œuvres](#)
- [Témoignages et critiques](#)
- [Offres et recherches de collaborations](#)
- [Demandes de soutien du grand public](#)
- [Actualité personnelle](#)

En attendant de signer avec une galerie, nos jeunes talents ont besoin d'une visibilité professionnelle qui facilite leur découverte par le public et les intervenants du monde de l'Art.

Cette plateforme va bénéficier d'une promotion digitale grand public nationale et internationale, et devenir ainsi la source de référence pour la découverte des nouveaux talents de l'Art contemporain au Maroc.

La plateforme sera aussi entièrement accessible en langue anglaise pour une meilleure ouverture sur l'international.

## A propos de B.A.S.M.A

Née à la suite de l'initiative caritative éponyme en faveur des jeunes artistes plasticiens et visuels du Maroc lancée dès la première semaine de la pandémie de Covid au Maroc en mars 2020, Beaux-Arts Solidarité Maroc s'est depuis constituée en une association à but non lucratif de droit Marocain qui œuvre à :

- Référencer les récent(e)s diplômé(e)s des Beaux-arts de Tétouan, de Casablanca ou de l'étranger,
- Référencer les jeunes autodidactes qui s'inscrivent dans une activité artistique effective,
- Organiser des workshops de professionnalisation (+ de 120 jeunes artistes et jeunes curateurs(trices) reçu(e)s à ce jour dans les grandes villes du Royaume),



- Les mettre en relation avec l'écosystème de l'art, en leur cherchant de nouvelles opportunités de collaboration et de visibilité,
- Recenser et partager avec eux les appels à candidature nationaux et internationaux auxquels ils(elles) sont éligibles (Résidences d'artistes, Concours, Appels à projets, etc.),
- Militer auprès des pouvoirs publics et des grandes institutions pour une plus grande prise en compte de leurs besoins et de l'importance de leur soutien,
- Nouer des partenariats avec des écoles ou institutions internationales.